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Abstract :

Speaking about marxism comes, according to Laroui, into the context of adopting the moderne ideology and
liberal thesis which both are considered by Laroui as a good introduction to reach the marxical theory. , so,
the marxical ideology becomes ,according to Abdullah Laroui, a problem when it osvilles between objectivity
on one hand and historicity on the other hand.according to Abdullah Laroui, a problem when it osvilles
between objectivity on one hand and historicity on the other hand.

We have analyzed the epistymologic meanings of this concept which means, as Laroui thinks, a vital
laboratory and a deep school of the ideologic thinking.

Key words: ldeology, historicity, Liberalism, Marxical, objectivity , Acculturation.

Résume :

Parler du marxisme, selon l'idéologie de Laroui, s'inscrit dans le contexte d'adopter I'idéologie moderne et la
thése libérale lesquelles il considere comme une bonne introduction pour s'intégrer dans la théorie marxienne.
L'idéologie marxienne dévient donc chez Abdullah Laroui un probléme quand elle oscille entre I'objectivité
d'une part et I'historicité d'autre part.

Nous avons analysé les significations épistémologiques de ce concept qui est, selon Laroui, un laboratoire
vital et une école profonde dans la pensée idéologique.

Nous avons également réfuté en dernier lieu un résultat principal dont le contenu est :

La relation entre Laroui et le marxisme est une relation pragmatique et ce parce que le marxisme contient des
situations opérationnelles et objectives a la fois qui aident a dépasser le seuil de la régression et servent au
moyen d'un obstacle pour les mentalités arabes sur le plan historique.

Ce résumé concentré apparait dans son livre "L'idéologie arabe contemporaine™.

Mots clés: Idéologie, historicisme, objectivité, Libéralisme, marxisme, objectivité, Acculturation.
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